

## 看護師より

11月に入ってから、急に寒くなり冬本番に近づいてきているなど感じています。これからの季節は、気温が下がってくると、空気が乾燥してきます。気温が低く、空気が乾燥している環境はウイルスにとっては住みやすい環境です。インフルエンザ、マイコプラズマ肺炎、手足口病、感染性胃腸炎など、区内でも少しずつ流行ってきているようです。

ウイルスが体の中に入ってきて病気になると、咳や鼻水、急な高熱、頭痛や腹痛など症状として現れます。ウイルスは、人から人へうつるので、自分や周囲の人がかからないように、「手洗いうがい」「しっかり栄養とる」「規則正しい生活をする」「人が多くいる場所はマスクをする」など対策をし、感染にかかりやすい時期は特に注意し、過ごして頂ければと思います。(記：新井)



## 実習生・研修報告

### <実習生>

- ・中学校職場体験3名・・・11月25日～11月27日、12月12日～12月13日
- ・保育・介護実習4名・・・8月19日～9月4日、11月25日～11月29日  
12月2日～12月6日、12月9日～12月13日
- ・社会福祉士実習2名・・・8月19日～8月28日、9月2日～9月24日

### <研修報告>

#### ～リスクマネジメント委員会～

- ・事故報告書書き方研修・・・10月29日

#### ～虐待防止・身体拘束等適正化委員会～

- ・接遇マナーマニュアル読み合わせ・・・10月18日～
- ・差別解消法ガイドライン読み合わせ研修・・・10月24日

#### ～防災委員会～

- ・水害訓練・・・9月20日
- ・地震訓練・・・10月30日

#### ～衛生委員会～

- ・防護服着脱研修・・・9月13日
- ・吐しゃ物処理研修・・・10月10日

#### ～サービス向上委員会～

- ・チェックリスト研修・・・9月9日

## ～SNS 紹介～

あいのわ福祉会では、SNSに「あいのわの今」を発信しています。毎週木曜日に更新され、各施設の様子などを紹介しています。SNSを利用している方はぜひ一度見てみて、フォロワーになって頂けたら幸いです。



Instagram



Twitter



発行元：神明障がい福祉施設  
神明福祉作業所  
広報担当（大津・高比良・村山・新井）  
住所：神明南2-6-18 TEL：03-5682-5370  
発行責任者：照井 智幸  
発行部：第2号  
発行日：令和6年12月16日

# かがみやき



## お祭りに出店してきました！！

お祭りに自主生産品を出店してきました。11月9日は実習生を送ってくださっている専門学校の文化祭に、11月10日は神明住区祭りに、11月24日はあしの芽祭に参加させていただきました。小さいお子様や小中学生、大人の方など沢山の方に購入いただき神明福祉作業所を知っていただく機会となり嬉しく思います。

あいのわコーヒーや革のコスター作り体験、スーパーボールすくいなどを販売しました。あいのわコーヒーに関しては、完売し大盛況で終わりました。ぜひ皆様も購入の機会がありましたらお試しください！(記：鈴木)



## マルイに出店しました！！

8月23日～8月29日、北千住マルイにて『Ainowa Market(あいのわマーケット)』という店名でコーヒーやお菓子など、あいのわ福祉会の自主生産品の販売を行いました。ご利用者と職員で接客させていただき、多くのお客様にお越しくささいました。おかげさまでかりんグループで用意したコーヒーは完売でした。みなさま、ありがとうございました。

(記：會田)



## あいのわしごとセンター (就労移行支援)

9月12日に、工場見学に出かけました。まずは、雪印メグミルク野田工場の見学です。牛乳の試飲をしながら、工場の概要説明を聞きました。野田工場では、牛乳以外にもヨーグルト、ジュースの製造も行っているそうです。実際に製造工程も見せていただきました。

牛乳はもちろん牛のお乳から出来ています。牛に「今日は牛乳つくらなくて大丈夫です。」という事が出来ないの、工場も24時間365体制で稼働しています。さらに冷凍庫や冷蔵庫内で勤務する人もいます。工場見学を終えた後は、びっくりドンキーで昼食をし、草加せんべいの庭へ行きました。ここでは、手焼きせんべい体験をしました。この日は、とてもいい天気でも高く、さらにおせんべいを焼く火も熱く皆さん汗だくで体験をしました。おせんべいはすぐに焦げてしまうため、少し早めのテンポに皆さん大慌て！！少し焦げてしまう方もいらっしゃいましたが、自分で焼いたおせんべいは一味違ったようです。体験後は、各々お土産を買ったりスイーツを召し上がったりして楽しい1日になりました。来年も工場見学は行う予定です。皆さんのおすすめ工場見学あったら教えてください！

(記：大津)



## あいのわしごとセンター (就労定着支援)

11月2日(土)に就職者交流会を開催しました。14名の方にご参加いただき大変盛り上がりしました。今年度はフリークでの交流よりもちょっとしたゲームを用意させていただき楽しめる時間を増やしました。初対面同士の方達もいたのですが、ゲームのお陰で場の空気が暖まり交流も良い雰囲気でもコミュニケーションが取れました。また、来年も多くのご参加をお待ちしています。

(記：門前)

## あおぞらグループ

11月19日に綾瀬警察の方を講師に招き「SNSでのトラブル」について啓発のセミナーを行いました。就職を希望している方を対象に参加していただきました。何気ない投稿やメールでトラブルになるケースが多くあると講師の方は、お話しされていました。例えば、画像には位置情報が記録されており画像の中に、住所を特定する物が写っていない場合でも、相手の所在を突き止めることが可能という事や、大手の求人サイトで闇バイトにつなげられてしまう事例もある事などの私たちが知らない事も教えていただきました。画像では「写っていないから大丈夫」求人では「みんなが知っているサイトだから大丈夫」と思ってしまいますが、私たちの近くにも危険な事があることを知る事が出来ました。参加している利用者さんも初めて聞いたことや知っていたが改めて気づかされた事がありその後利用者さん同士でお話しされている場面もありました。

(記：和田)



## かりんグループ

コロナが落ち着き始め、外出活動も出来るようになりました。3つのチームに分かれて、電車やバスを利用して出かけました。今回は2つのチームの皆さんが上野動物園へ、1つのチームの皆さんがスカイツリーへ行きました。行く前から「お土産は何個買おうかな?」「着いたらお昼ご飯何食べようかな?」とわくわくした表情で当日を迎えています。普段以上に歩いたせいか、施設に戻るとみなさんヘトヘトになっていましたが「次は〇〇に行きたい!」と楽しそうにお話していました。

(記：市川)



## 感謝状をいただきました！！

かりんグループのメンバーは、公園清掃が好きです。街をきれいにしたい、気持ちよく公園を利用してほしいという気持ちから、暑い日も寒い日も、メンバーは公園をきれいにするために、楽しく、一生懸命ゴミを拾っています。11月20日(水)西新井ギャラクシティで、『ビューティフル・パートナー感謝状贈呈式』がありました。足立区ビューティフル・パートナーみどりの功労者<公園・プチテラス等自主管理>として、感謝状をいただきました。ビューティフル・ウィンドウズ運動に協力している私たちが、区の大切なパートナーとして認められているということです。これからも、心を込めて、公園清掃をいたします。

(記：福原、富樫)

